



Justo, presupuesto para estado: Morena

ZACATECAS. Los diputados federales morenistas Julia Olguín Serna y José Narro Céspedes consideraron justo el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025 para la entidad. En tanto, la panista Noemí Luna Ayala reprochó que “Zacatecas vuelve a ser uno de los estados más castigados”.

Lo anterior, luego de que el viernes el PPEF del próximo año diera a conocer que se contemplan 40 mil 272.9 millones de pesos en gasto programable para Zacatecas, lo que implica un recorte de 10.8 por ciento, ya que para 2024 se aprobaron 45 mil 162.5 millones.

En relación a ello, Narro Céspedes argumentó: “es un proyecto responsable, pues cuida las finanzas del país y es una propuesta que va orientada a fortalecer los programas sociales”.

La panista Noemí Luna reprochó la reducción de participaciones federales: “se recortan los recursos de los fondos de aportaciones para los Servicios de Salud (Fassa) y los de Seguridad Pública (FASP) en 42.5 y 0.4, respectivamente”.

<https://ntrzacatecas.com/2024/11/justo-presupuesto-para-estado-morena/>